



豆まき会での鬼退治

豆まき会に参加してきました。お部屋で保育者の話を聞いている時は笑顔で「やっつけるぞ！」と気合を入れていました。遊戯室へ行き、自分たちで描いた、体の具合が悪い鬼や好き嫌い鬼、泣き虫鬼、怒りんぼ鬼などを壁に貼り付けました。そしていざ、豆まき開始。たくさんの紅白ボールを抱え込み鬼めがけてエイッと投げている姿はカッコ良かったですよ。友だちの後ろから隠れて投げている子もいましたが、ほとんどの子が楽しんでいました。しかし、途中で青鬼と赤鬼が登場すると室内の隅の方へと逃げて友だちと怖くて抱き合ったり、泣いてしまったりする子もいました。男の子は勇敢に鬼めがけてボールを当ててやっつけに行っていました。自分の中の色々な鬼もこの時にやっつけることできたように思います。元気に今年一年過ごせることを願っています。



お部屋でカプラという木の玩具で遊んでいます。最初はどのように遊んでいいのかと考えて保育者と一緒に見本の家や階段などを作っていましたが、次第にどのように積み重ねていったらいいのかわかってきたようで友だちと力を合わせて高く積もうとバランスを考えて積み方にも工夫をしています。自分たちの背丈よりも高くなってくると今度は椅子を運んできて高く積み上げていました。友だちと協力して作る楽しさを味わっています。

～ハンカチ包みについて～
食事の前と後にお弁当のハンカチ包みがんばって外したり、結んだりを頑張っています。ハンカチ結びが1回だけだとお弁当を出した時に結び目がほどけて床に落ちてしまう可能性があります。そのため2回結びをしています。よろしくお願いします。



3月13日(木)は手作りお弁当の日です。子どもたちはお弁当を持ってくることを楽しみにしています。よろしくお願いします。